
第１４回 愛別町農業委員会総会議事録

１ 開催日時 令和６年９月２７日（金） 午後６時００分

２ 開催場所 役場委員会室（３階）

３ 定 数 １４名

４ 出席委員 １２名

議席 氏 名 議席 氏 名

1 昔農 深雪 2 沼田 武

3 奥山 泰久 4

5 田中 幸夫 6 川崎 進

7 髙田 峰雄 8 岡田 仁

9 成田 聖美 10 鉛口 裕二

11 黒田 雄次 12 渡邊 智弘

13 中井 太志 14 柴田 隆

５ 欠席委員 １名

６ 議 案

議案番号等 議 案 内 容

議案第１号 現況証明の交付について

議案第１号 農地のあっせん委員の指名について
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〈発言者〉 〈発 言 内 容〉

大山事務局長

農作業でお疲れのところお集まりいただきまして誠にありがとうござ

います。それでは、ただ今から第１４回 農業委員会総会を開会します。

開会にあたりまして、柴田会長よりご挨拶をお願いいたします。

柴田会長

皆様お疲れのところご苦労様です。収穫も終わった人もそうでない人も

いると思いますが、いかんせん米価が高止まりし、スーパーでは６，００

０円、７，０００円で売られているなんて話もよく耳にしています。米の

価値が高くなることは決して悪いことではないですが、高値で売られるこ

とによって、消費が削減されるなんてことになるとあまり意味がないと思

いますので、ちょうど良い値段で取引が行われることが１番ではないかな

ぁと思っているところであります。新米等が出回るようになれば話が変わ

ってくる気もしますので、もう少し状況を見ていきたいと考えております。

さて、今日はずっとライスセンターで作業してたわけですが、新総裁が

石破さんに決定したということを聞きました。新総裁になり、農業施策に

どのくらい関心を持っていただいているのかというところは興味がありま

すので、是非、防衛や憲法改正のみならず、農業分野にも力を入れてほし

いなと思っております。

それでは、皆様お疲れのところではありますが、案件も少ないので、協

力してスムーズな議事進行に努めていきたいと思いますので、よろしくお

願いいたします。

大山事務局長

それでは総会成立の確認をさせていただきます。本日、委員１３名中、

１２名の出席をいただいております。

農業委員会等に関する法律第２７条第３項の規定により、本総会は成立

しております。以降の進行につきましては、柴田会長の議長で進めてい

ただきます。柴田会長、よろしくお願いいたします。

柴田会長

ただ今より議事に入りたいと思います。
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〈発言者〉 〈発 言 内 容〉

日程第１、議事録署名委員を指名します。２番沼田委員、３番奥山委員

の両名をご指名しますので、よろしくお願いいたします。

次に日程第２ 議案第１号、現況証明の交付について を上程します。

それでは、事務局より議案の朗読と内容の説明をお願いします。

大山事務局長

【議案朗読】議案第１号 現況証明の交付について

整理番号１【資料Ｐ１～３】

●●の○○○○さんから農地２筆□□□□□㎡について現況証明願いの

提出がありました。

現地は草木が繁茂しており、相当年耕作していないことを確認しており

ます。よって、今後も耕作される見込みがなく、農地復元することは困難

であるため、農地・採草放牧地以外と判断するものです。

柴田会長

ただいま、議案第１号について事務局より内容の説明がありましたが、

委員の皆様から質問・意見はありませんか。

全委員

質問・意見なしを受けて

柴田会長

それでは、議案第１号につきましては、証明書を発行することとします。

次に、日程第３ 議案第２号 農地のあっせん委員の指名について を上

程します。事務局より議案の朗読と内容の説明をお願い致します。

大山事務局長

【議案朗読】議案第２号 農地のあっせん委員の指名について

整理番号１【資料Ｐ４～８】

●●の○○○○さんが所有しております●●の農地１２筆
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□□□□□㎡につきまして、あっせんの申出がありました。賃貸また

は売買を希望されております。あっせん委員には、昔農委員、沼田委員、

田中委員を指名します。

柴田会長

ただいま議案第２号について事務局より内容の説明がありましたが、あ

っせん委員を含めまして、ご質問のある方いらっしゃいませんか。

全委員

質問・意見なしを受けて

柴田会長

それでは、あっせん委員の皆様よろしくお願い致します。

以上で本日の議案審議は終了致します。委員の皆様から連絡事項等ござ

いませんか。

全委員

連絡事項等なしを受けて

柴田会長

それでは、産業振興課長より連絡事項等あればお願いします。

大山産業振興課長

産業振興課からの連絡事項

柴田会長

それでは、事務局より連絡事項があればお願いいたします。

大山事務局長

事務局からの連絡事項

〈発言者〉 〈発 言 内 容〉
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〈発言者〉 〈発 言 内 容〉

柴田会長

それでは、次回総会は令和６年１０月３１日（木）午後４時から開催す

ることとします。

事務局からの連絡事項を受けて、委員の皆様から質問等ございませんか。

全委員

質問等なし

柴田会長

以上で第１４回総会を閉会します。お疲れ様でした。

以上、内容が正確なることを確認し押印する。

令和６年９月２７日

会 長 柴 田 隆

署名委員 沼田 武

署名委員 奥山 泰久
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